

La spécialité de MDCS : le débosselage sans peinture (DSP), notamment le débosselage de grêle. Photos : A. J.



2 Comme les deux succursales : MDCS Montpellier, espace commercial Fréjorgues Ouest, impasse du Mas-Saint-Jacques ; MDCS Perpignan, au 193, avenue de la Fauceille.

50 L'entreprise biterroise accueille environ 50 véhicules d'occasion par an (en rotation) pour y être débosselés, raccordés et nettoyés avant livraison aux concessionnaires de Béziers.

DIRIGEANTE



Marie-Laetitia PERDRIX
Présidente,
fondatrice de
MDCS depuis 2005

- 44 ans
- Bac littéraire A1
- BTS tourisme option conception commercialisation
- Licence et master tourisme

Relooking automobile

BÉZIERS Fondé en 2005 à Béziers et dirigé par Marie-Laetitia Perdrix, le groupe MDCS est spécialisé dans le débosselage sans peinture, le raccord peinture et la préparation esthétique des véhicules sinistrés, notamment par la grêle.

MDCS Béziers, spécialisée dans le débosselage sans peinture (DSP), les raccords peinture et la préparation des voitures, pour les concessionnaires automobiles et autres professionnels mais aussi les particuliers, vient de recevoir son label "Champion de la croissance 2017", décerné par Les Échos et Statista.

Il faut dire que l'entreprise biterroise, fondée et dirigée par Marie-Laetitia Perdrix, située aujourd'hui dans la zone industrielle du Capiscol, a bien grandi depuis 2005.

En 2015, la chef d'entreprise fêtait avec fierté les dix ans de sa SARL. Un an plus tard, plus exactement en avril 2016, en ouvrant une première succursale, MDCS Montpellier, la société devenait le groupe MDCS.

Puis, en juin 2017, une deuxième succursale voyait le jour, cette fois en Catalogne, MDCS Perpignan. Un parcours des plus dynamiques, pour cette équipe spécialiste de l'esthétique au service de l'automobile.

En trois ans, le nombre de salariés a quasiment triplé à Béziers, passant de 12 à 35. Sans compter sur les emplois que MDCS a créés à Montpellier (7) et à Perpignan (2).

Une formation interne

La clef de cette réussite, Marie-Laetitia Perdrix aime, tout d'abord, l'expliquer par un personnel formé par MDCS, notamment sur la technique du DSP. « Je tiens absolument à cette transmission des savoir-faire "maison", comme dans toutes entreprises d'artisans,

ce que nous sommes avant tout. Et de poursuivre : Il est vrai aussi que, étant une femme dans un secteur assez masculin, mon management féminin, que je qualifierais de "participatif" - puisqu'ici, par exemple, on se questionne et on cherche les solutions ensemble - participe également au succès du groupe. »

Mais c'est aussi, et pour beaucoup, vers l'une des trois spécialités - la technologie du débosselage sans peinture - et plus particulière du débosselage de grêle (même si la technique est aussi utilisée pour les chocs du quotidien), qu'il faut se tourner pour comprendre le développement de MDCS.

« Dans la région, les épisodes de grêle sont réguliers, et les grêlons de plus en plus gros. Qui dit grêle dit enfoncement

des carrosseries. C'est un véritable problème pour les véhicules que résout MDCS : on a désormais la confiance des concessionnaires automobiles d'Occitanie, des experts automobiles et des compagnies d'assurance. » En 2017, MDCS a débosselé 1 500 véhicules.

ANTONIA JIMENEZ
ajimenez@midilibre.com

MDCS
EN BREF

CA 2016 : 2,8 M€
Créée en 2005
Effectif : 35 salariés
Adresse : ZI du Capiscol, 9, rue Charles-Richet, 34 500 Béziers
Tél : 04 67 09 38 83
mdcs-sarl.com